

Fuente: El Universo

Fecha: 23 de diciembre de 2008

Título: Banco de Leche en la ciudad

Link:

<http://www.eluniverso.com/2008/12/23/1/1445/354235D�6884EC988F848C9BA832AE7.html>

Banco de Leche en la ciudad

El primer Banco de Leche Materna en la ciudad fue inaugurado ayer. Funciona en la maternidad Santa Mariana de Jesús, ubicada en la calle 27 y Rosendo Avilés (suburbio).

Se trata del segundo servicio de leche humana en el país, el primero se encuentra en la maternidad Isidro Aroya, de Quito. Beneficiará a niños prematuros e hijos de mujeres con HIV.

Enrique Diez, director de la maternidad, señaló que el proyecto costó 140 mil dólares. Por ahora cuentan con tres donantes de leche materna. Se tiene previsto que lleguen a 30.

Al acto asistió la ministra de Salud, Caroline Chang, quién indicó que en Riobamba y Ambato se implementarán otros bancos de leche.